

# Los agricultores protestan en Alicante por el aumento de los costes de producción y piden medidas

🕒 17:23 ☆☆☆☆☆



Alrededor de un centenar de agricultores y ganaderos alicantinos han protestado hoy en la ciudad de Alicante por los "desmesurados" aumentos de los costes de producción y han reclamado una serie de medidas y políticas agrarias "eficaces para paliar la situación de crisis generalizada en el campo".

**EFE** Los participantes, convocados por La Unió-COAG, se han concentrado ante la Delegación de Hacienda de Alicante con una pancarta bajo el lema "Costos altos y precios bajos son la ruina de los agricultores y ganaderos", según han informado hoy fuentes de la organización agraria.

En la protesta han participado agricultores y ganaderos procedentes de los diversas comarcas alicantinas, quienes han expresado su desacuerdo con gritos de "Hacienda es la ruina", "Agricultura, deporte de aventura" y "Ni el águila ni el lince, el agricultor se extingue".

Esta movilización forma parte de las protestas que el sector desarrolla también en Castellón y Valencia, cuyo calendario incluye una concentración prevista para el próximo día 23 en Xátiva.

La Unió-COAG ha denunciado que este año los agricultores y ganaderos de la Comunitat no podrán beneficiarse de las deducciones fiscales por la compra de gasóleo agrícola, fertilizantes y plásticos como en años anteriores para "paliar el desmesurado aumento de esos costes de producción derivados del petróleo".

También ha criticado que el Gobierno retirara de "un plumazo" esas reducciones de la declaración de la renta.

Según las mismas fuentes, el incremento de los costes de producción en el último año, como el gasóleo agrícola, los fertilizantes y abonos, los piensos y la electricidad para el riego, lleva "a la ruina a miles de explotaciones agrícolas y ganaderas de la Comunitat".

Además, han denunciado la "pasividad e inactividad manifiesta" del Gobierno y de la Generalitat, y han anunciado que si no hay una respuesta de las administraciones, se convocarán nuevas movilizaciones.

La organización agraria también ha destacado que los módulos fiscales actuales "no se adecúan a la realidad del campo", por lo que, según han indicado, los agricultores y ganaderos "pagan impuestos sobre pérdidas".

Por ello, han solicitado medidas y políticas agrarias "eficaces", que permitan "paliar la situación de crisis generalizada entre los agricultores y ganaderos".

El establecimiento de un gasóleo profesional con la rebaja de los impuestos indirectos a los hidrocarburos, un pacto de Estado en materia de agua y la continuidad del precio de las tarifas eléctricas para uso de riego son algunas de las propuestas planteadas por los agricultores para intentar mejorar la situación por la que atraviesa el sector.